

Condiciones climáticas dificultaron tercer día de búsqueda

# Internado en el hospital se encuentra pescador rescatado

● “Una gran ola lo cambió todo”, reveló el hasta ahora único rescatado, quien permanece con una fractura y diversas lesiones.

## Policial

policial@elpinguino.com

La Armada de Chile mantiene un intenso operativo en la jurisdicción de Cabo de Hornos tras el naufragio de la lancha motor “Ana Belén”. A pesar de las difíciles condiciones climáticas, las labores de búsqueda continúan sin pausa para dar con el paradero de los tres tripulantes que continúan desaparecidos.

Un fuerte temporal en la mañana de ayer dificultó los trabajos, impidiendo el acercamiento de embarcaciones y el sobrevuelo del área. Sin embargo, las condiciones mejoraron en la tarde, permitiendo la reanudación de las operaciones aéreas. Lamentablemente, no se ha logrado encontrar a ninguno de los desaparecidos hasta el cierre de esta edición.

## El sobreviviente

En tanto, el único sobreviviente de la tragedia, Juan Rojas, arribó en la madrugada de ayer al Hospital Clínico de Magallanes. El pescador fue recibido por un equipo médico debido a un cuadro de hipotermia y diversas lesiones, incluyendo una fractura costal. Tras ser estabilizado, Rojas quedó internado para su recuperación.

Desde el Consulado de Paraguay en Punta Arenas, se emitió un comunicado oficial sobre la situación del tripulante. “Juan se encuentra estable, sin riesgo vital, y está siendo atendido en el Hospital de Punta Arenas, donde fue recibido esta madrugada por sus familiares”, señala el escrito. La comunicación también revela que, a su llegada, Juan compartió valiosa información con pescadores amigos sobre la posible ubicación de sus compañeros.



ARMADA

**El temporal dificultó algunas de las labores, pero se mantiene la búsqueda.**

El comunicado, firmado por la cónsul María Luisa Fleitas, detalla el estado emocional de Rojas: “Nuestro compatriota se encuentra muy afectado emocionalmente, preocupado por sus compañeros, compartiendo que, antes del accidente, todos estaban muy contentos por el buen resultado de la faena de pesca. Una

gran ola cambió todo en un instante”.

Se informó también que la cónsul general se encuentra viajando a la Región de Magallanes para sumarse a las gestiones de apoyo. La Armada, por su parte, reitera su compromiso con la búsqueda y salvamento de los tripulantes desaparecidos en la zona.